



愛顔かがやけ池島魂



目指す子供像：力がある力があるじょうな心と体さしさ思いやりはじめのある態度

池島小中学校だより
No. 1 R6.4.12

春風や 開志いただきて 丘に立つ

いよいよ、令和6年度が始まりました。私はこの時期になると、高浜虚子のこの句が頭に浮かびます。これには、新しい年度になり、新しい環境で、新しい目標をもって頑張っていくという決意が表れているようです。今年度も全職員一丸となって、池島っ子の健全な育成のために取り組んでまいりますので、変わらぬ御支援と御協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

8日(月)は、着任式と始業式を実施しました。着任式では、転入職員が挨拶をしました。その後の始業式では、池島っ子のやる気が表っていました。校長式辞の概要は以下の通りです。

おはようございます。みんな大変良いあいさつができました。人と人が仲良くなるには、まずあいさつがとても大事ですね。

今日から令和6年度が始まります。みんなこれまで以上に、学校生活を頑張って、どんどん力をつけてほしいと思います。このあと今年の抱負を聞かせてもらいます。私は、みんなが何を頑張りたいのかを聞くのがとても楽しみです。

人は成長するときに、夢をもったり目標を立てたりします。その夢や目標に向かって、毎日一步ずつ成長していってほしいと思います。先生たちは、池島っ子の成長の手伝いをします。先生たちの話をよく聞いて、何事も最後までやり遂げていくと、夢や目標に近づいていきます。頑張ってください。

池島小中学校には、大切にされている言葉があります。「愛顔」「池島魂」です。その間に「かがやけ」を入れたいと思います。

池島っ子が、どんどん成長していく姿を楽しみにしています。

職員紹介

新しいメンバーとともに、池島っ子の幸せのために、全力で頑張ります。

※太字は転入職員、()は前任校・本校勤務年数

校長	
教頭	
教諭	
教諭	
教諭	
教諭	
講師	
養護	
事務	
庁務員	S S
	中音楽
	中技術
	A L T



4月行事予定